

25 ans du Cescom à Metz : un anniversaire événement

by Technopôle Info - jeudi, janvier 23, 2014

<https://correspondances.fr/25-ans-du-cescom-metz-anniversaire-evenement/>

Le Cescom organise ce 29 janvier un séminaire de dimension transfrontalière pour célébrer son 25^{ème} anniversaire. Le centre d'affaires, témoin de l'histoire de Metz-Technopôle, accompagne aujourd'hui la diversification du site et de ses acteurs.

Initialement dédié aux nouvelles technologies de la communication et de l'information, le Centre d'Études des Systèmes de Communication (Cescom) a su épouser les évolutions de Metz-Technopôle en restant fidèle à sa vocation d'hôtellerie et d'événementiel d'entreprises. L'espace propose aux entreprises hébergées une domiciliation commerciale, des bureaux meublés, un accueil téléphonique dédié et un secrétariat. Les occupants y trouvent également les services d'experts et s'appuient sur les rencontres et conférences organisées sur le site pour étoffer leur réseau.

Toujours aussi rutilant, le meccano métallique aux façades vitrées conçu par l'architecte messin Albert Longo a accueilli et organisé au fil des années 5 000 congrès, séminaires et conférences, dans ses espaces modulables de 2 500 m², et hébergé 350 entreprises. Mais aussi quelques locataires à plumes insolites. Le 16 février 1990, dans le cadre de son émission « *Animalia* », le journaliste Allain Bougrain-Dubourg, Président de la Ligue pour la Protection des Oiseaux (LPO), installa à l'aide d'une nacelle trois nichoirs en plastique sur l'une des poutrelles du Cescom. Sa volonté ? Prouver que même sur un bâtiment moderne de verre et d'acier, les hirondelles pouvaient faire leur nid !

Les acteurs du Cescom

« *Des locaux fonctionnels et high-tech* »

« *Un accueil souple et modulaire* »